

NONSENTIONS

S'adresser au bureau du journal
à 8 heures du matin à 6 heures du
soir.

Édition et Administration

URUGUAY 26

(Imprimerie Latina)

UNION FRANÇAISE

PETIT JOURNAL DU MATIN

Directeur: J. G. BORON DUBARD

Année IV Num. 1087-967

L'intervention Européenne en Asie

Il paraît acquis que sous la pression des victoires japonaises, le Céleste Empereur va déclarer disposé à traiter, et qu'il sollicite même, par la voie de ses représentants, l'appui des différents cabinets de l'Europe en faveur du rétablissement de la paix asiatique.

Si cet appel est le premier dont soient officiellement saisis les Etats d'Occident, on se souvient qu'ils ont été déjà pressentis par l'entremise officieuse d'une puissance qui n'est point mêlée directement au conflit actuel. Il n'y a guère plus d'un mois que le Premier d'Angleterre proposait une intervention dont nous avons ici même repoussé l'idée comme prémature.

Nous n'estimons pas que la situation fut assez nettement dessinée au point de vue militaire autant que diplomatique, pour permettre une entente internationale sérieusement étudiée, et pour qu'une action commune pût s'exercer dans des conditions fructueuses et sûres.

L'ordre du jour Rosebery auprès de plusieurs chancelleries justifie notre opinion.

Co n'est point que dès lors les événements ne soient précipités sur les champs de bataille. La Corée est, au pouvoir des Japonais, Port-Arthur va bientôt tomber entre leurs mains. Leur flotte bloquée le Pé-Tché Li, Pékin est menacé. Les troupes chinoises ont été trop continuellement défaites pour retrouver la victoire. La vieille civilisation stationnaire doit se reconstruire vaincue par les méthodes modernes.

Dans l'ordre politique, le Céleste Empire n'est pas en meilleure posture. La décentralisation régionale, la faiblesse et la corruption administratives interdisent l'espoir d'une revanche prochaine, si même elles ne présentent des défections possibles, des séparatismes immenses.

En tous cas, les vice-rois sont trop indépendants du gouvernement central, les provinces chinoises vivent d'une existence trop autonome pour qu'une main vigoureuse parvienne à grouper toutes les ressources éparses dans cette immensité, et à les opposer victorieusement à la marche de l'enveloppe.

Le jeune Empereur, ou plutôt le prince Kong, qu'il a rappelé aux affaires, comprend que la Chine n'est plus à compter, de moins pendant cette guerre, sur un retour favorable des armes, et que le vrai patriotisme consiste à demander à obtenir au plus tôt la paix, la paix dans le recueillement de laquelle s'élaborent lentement les grandes préparations.

Le gouvernement de Pékin soumis aujourd'hui à l'indépendance de la Corée, et se résigne à payer une indemnité de guerre. La première de ces concessions eut suffi, dans le principe, à éviter le choc qui a été si fatal aux Célestes. Mais à l'heure présente, leurs ennemis émettent indubitablement bien d'autres prévisions.

Les motifs d'une action commune se sont donc sensiblement accrus. Mais il s'en faut encore que la question, bien que plus avancée soit d'ores et déjà mûre. Elle est enveloppée de trop d'incertitudes et nous n'en possédons pas assez les éléments multiples pour qu'on la mette sans retard à l'ordre du jour international.

Nous n'avons encore enregistré que la demande du vaincu, mais non la réponse du vainqueur. Et nous ne savons seulement pas quand les propositions chinoises seront suivies des contre-propositions japonaises.

Co n'est pas en ce moment, semble-t-il, que de pures et simples représentations des puissances arrêteraient le Japon au cœur et dans la grisaille du succès.

Un accord précis, résultant d'un échange de vues préalables, est donc indispensable entre les Etats de l'Europe, pour fixer le principe, le caractère, les termes et la portée de leur intervention.

Avant tout, celle-ci ne nous paraît susceptible d'aboutir que si les intervenants s'inspirent du respect du Droit, et du sentiment que le but collectif prime toute ambition particulière et tout intérêt égoïste.

Il nous est actuellement impossible de prédire les intentions des diverses puissances occidentales, et nous sommes forcés de constater que quelque obscurité plane encore sur ces intentions.

Tel pays qui, d'abord, soutenait la Chine, en déserte aujourd'hui la cause malheureuse pour accuser le Japon triomphant. Tel qui, d'abord, souhaitait la paix, le *status quo*, paraît vouloir profiter de l'orage pour pêcher en eau trouble.

Quant à nous, qui ne poursuivons point de bénéfice illégitime à la fareur des embarras d'autrui, nous n'envisageons même point l'hypothèse d'une action isolée. Si l'action commune est engagée, nous nous efforcerons de faire prévaloir ces idées directrices de notre politique générale.

A défaut du *status quo*, il nous semble sage auant qu'équitable de limiter les conséquences du désastre des uns, de modérer l'appétit farouche, indigéso des autres, et de rétablir en Asie l'équilibre. La paix qui, dans la dépendance universelle des effets et des causes, ne laisse pas d'influer sur la sécurité et la paix de l'Europe.

BROUTILLES

Dialogue recueilli par Louis Dépret au sortir d'une soirée:

— Vous avez eu beaucoup de succès pendant le dîner et au fumoir; la plupart de vos amis, et de vos réflexions ont parlé, les uns, brillants, les autres, neutres. Cependant, permettez-moi de vous présenter une observation. Je suis sûr de les avoir vu presque tous, déjà, dans divers auteurs que vous n'avez pas même gratifiés d'une mention.

— Je le sais bien, parbleu; mais on m'a toujours dit que rien ne sent son pédant comme de scier dans le monde. C'est pourquoi j'ai pris l'air de dire les choses naturellement, au plus honneur. J'ajoute que vous êtes le premier et le seul qui s'en soit jamais plaint.

— Oh! l'esprit de partill! on la passion que de belles ne font pas dire tous les jours, même à des hommes justement réputés pour leur esprit,

ces deux forces, toujours si promptes à se changer en faiblesses!

M. Goblet a trouvé encore un nouveau grief contre le Président Perier, un grief admirable: il est fort attaqué. Vous souviendrez-vous qu'il a nom *Tricoche et Cacotet*, et de cette scène, — Gil Pérez y était délicieux — Cacotet rapporte à uno dame le petit chien qu'il a perdu? La dame remords avec confusion, rompt la récompense promise, s'informe quel miracule le chien a été retrouvé: « O Madame dit Cacotet, j'étais bien sûr de vous le rapporter: c'est moi qui vous l'avais volé. »

M. Casimir-Perier est le plus attaqué des présidents: ses journaux y pourvoient.

Un bon jeune homme qui se croit tout permis parce qu'il est du bono souche accorde à son papa ce qu'il est du bono souche accorde à son papa avant-hier soir à la sortie du Politeama, dans la rue Mercedes entre Dayman et Arapoy, par un gaillard à poigne.

— Quel artiste s'est écrit notre ami P. qui passait à ce moment.

— Qui ça?... le giffleur ou le gifflé?

— Le gifflé.

— Eh oui, ne voyez-vous pas qu'il ne peut se passer de claque?

— Struggle for life! La vie est une lutte continue. Les heureux du monde, ceux pour qui le travail n'est pas une nécessité, a en doutant fort peu. Mais le plus grand nombre, pour qui la tâche quotidienne est un inexorable devoir, non seulement plient l'échine sur le labour qui assure le pain, mais expérimentent en outre que, par un raffinement de cruauté du destin, il faut encore dans la vie défendre la position acquise, protéger sa situation, son salaire, sa place, contre la jalouse, l'envie, les basses compétitions, contre la tourbe des besognes, des hypocrites et des méchants.

— Comment le vaincu de certaines luttes n'éprouverait-il pas des haines implacables et s'il trouve un jour l'heureuse chance, le hasard, le joint de la vengeance, ne considérera-t-il pas ce moment comme la jouissance la plus pure qu'il ait éprouvée de sa vie?

— Toutefois, l'homme qui a lutté, jusqu'à devenir sûr de sa vengeance, au point de tonir la vie, ou l'honneur, ou la fortune, ou le bonheur de son adversaire dans le creux de sa main, peut s'offrir une joie plus froide, mais plus haute, que l'apôtre félicité du triomphe assouvi. Vous l'avez dit avant moi: c'est par dons.

— Il annonce la cloche à plongeur, et déclare qu'on lira sous l'eau, comme on l'a fait du temps de ce prince pour explorer le fond de la mer des Indes. Il dit qu'un jour viendra où l'on construira les ponts, sans avoir besoin d'obstruer le cours des fleuves par des piliers, et de la sorte indiquer nettement les ponts suspendus.

— Enfin, dans ce memorable chapitre, il soutient qu'on limitera le vol des oiseaux, mais il se hâte de dire que ce résultat n'a point été obtenu encore par la science humaine; il ajoute quelques phrases d'où l'on tire la conclusion forcée que c'est lui qui cherche à résoudre ce grand problème dont se préoccupent actuellement, sans avoir obtenu des résultats bien sérieux, tant d'esprits distingués tels que Charnette, Maxim, Marey, Bureau de Villeneuve, Lillenthal et Langley.

— Il n'est pas fait aisément de décrire le procédé que Roger Bacon a imaginé. Mais il a employé évidemment une hélice analogue à celle d'Archimède qu'il met en mouvement avec une machine puissante et légère, qu'il associe à un organe qui pourrait bien être un poulain incliné. Il n'est point assez simple pour ajouter foi à la légende de Dédale, mais il n'a pas rôvé au balon de Charles, et il n'est pas avancé que les aviateurs contemporains. Les discipes de Nadar et Lalaland. Ils n'ont aucun intérêt pratique à deviner l'éénigme de la description énigmatique qu'il nous a laissée de ses propres esais.

— Il sera de 20.000 francs.

— Voilà de quoi exalter les esprits du monde ou l'on pédale.

— Déjà le Conseil municipal a voté les fonds nécessaires à la création du vélodrome de Vincennes qui fonctionne depuis quelque temps, et ce vote a rallié les conseillers de tous les partis.

— En sorte qu'on peut dire: la bicyclette est le véhicule qui se divise le moins!

Talence.

LES PROPHÉTIES DE ROGER BACON

Comme nous l'avons raconté il y a quelques jours à nos lecteurs, la session de l'association britannique pour le progrès des sciences a eu lieu cette année à Oxford, sous la présidence du lord Salisbury, chancelier de l'Université. Cette corporation, célèbre à juste titre dans l'histoire de l'esprit humain, vient de saisir cette occasion pour rendre une magnifique justice à la France, dans la personne de trois des membres les plus illustres de l'Académie des sciences de Paris: M. Friedel, de la section de chimie, M. Chauveau, de la section de physiologie, et M. Cornu, de la section de physique, qui ont été nommés docteurs honoraires de cette antique Université. Parmi les quelques savants étrangers associés à nos compatriotes dans cette occasion solennelle, nous aimons à citer M. Langley, le sympathique aéronaute général du Smithsonian Institution, actuellement à Paris.

Au moment où ces nominations flattantes sont annoncées par les journaux anglais, il y aurait quelque ingratitudé à ne pas songer à cet illustre martyr du progrès, en l'honneur duquel la ville d'Oxford a été choisie comme lieu de réunion de l'Association britannique en 1891 et qui fut il y a six siècles un lieu vivant entre Oxford et Paris, les deux foyers de lumière, où se passa toute son existence, et où il fut si odieusement persécuté.

Comme nous l'avons raconté, Roger Bacon fut relâché en 1292, après avoir subi dans les cachots d'Oxford une dure captivité qui ne dura pas moins de quatorze ans. Au moment où il sortit de prison, ce grand homme n'avait pas moins de soixante-dix-huit ans. Quoique épiségé par l'Ago et les longues souffrances qu'il avait subies, il ne voulut pas quitter cette terre sans avoir affirmé ses doctines dans un ouvrage adressé à des amis, où copié à plus de douze exemplaires. Il donna à sa publication testamentaire le titre: *Des mercilles de la nature et de l'art*. Cet ouvrage forme une forte brochure, comprenant une centaine de pages in-8°, et a été écrit en excellent latin. Il resta manuscrit pendant plus d'un siècle après l'apparition des premiers livres imprimés.

L'exemplaire de la Bibliothèque nationale fut publié à Hambourg par Frobenius qu'en 1818, et c'est une des plus anciennes éditions typographiques.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve de la plus surprenante sagacité. Il réussit dans cet ouvrage une foule d'exemples de faits extraordinaires, qu'il attribuait soit aux anciens, soit aux peuples orientaux dont il connaît les principales langues, dont la civilisation n'a pas pour lui de mystère, et qu'il justifie du reproche du sorcellerie. Pour ce grand homme il n'y a pas de magie, c'est par des moyens naturels que le génie humain a réalisé les faits surprenants, que le vulgaire attribue à des talismans, à des invocations impuissantes, blasphematoires et ridicules.

Ce qui a attiré sur la tête de Roger Bacon des persécutions si violentes, dont l'amitié d'un papa put si difficilement interrompre le cours, c'est que, tout en admettant la parfaite authenticité des Ecritures, il ne voulait pas croire que des miracles pussent s'opérer de son temps. Il dépliquait tous les événements singuliers qu'on lui signalait par des causes naturelles, et dans ces explications il faisait souvent preuve

CARNE LIQUIDA (VIA INDE LIQUIDE)

Extracto Liquido

PROGENO Y PEPTONIZADO

DOCTOR VALDEZ GARCIA

FABRICADO

VILLEUR Y VA DEZ GARCIA

MONTEVIDEO (AMERICA DEL SUD)

Calle URUGUAY Núm. 175



EN VENTA

EN LAS MEJORES FARMACIAS

AGENTES GENERALES EN EL ESTRANGERO

G. Ortúñoz, Cangallo 1060, Buenos Aires.

E. Avila, P. O. Box 3120, New York.

Gregorio Ortúñoz, Fiazza Campello, 8

Genova.

J. Michel, V. Elizabeth, Vesinet-Paris.

Vicente Ferrer y Ca., Barcelona.

10111 y Ca., Líbres.

Medalla de oro Paris 1889—Medalla de oro Barcelona 1888

El mejor extracto de corne, sumamente agradable y el tónico más positivo, y de más seguro y rápido resultado.

El más barato de todos los preparados de peptona, cada cucharada equivale a una costilla de vaca.

Sin rival para el lento y para la preparación de salsas y caldos instantáneos.

La alimentación de los enfermos asegurada por grave que sea su estado y sin fatigar su estómago.

HOTEL DE PROVENCE

TENU PAR

Auguste Gebelin

GRANDES COMODITÉS POUR VOYAGEURS

On prend des pensionnaires à prix très modique.

Nourriture et logement 1 pietro 20 par jour.

Salons pour familles—On porte à domicile.

A côté du Palais du gouvernement, à portée de tous les tramways, près du Théâtre Solis.

CIUDADELA 148 150, 152 ET 154

LA REVOLUCIÓN ECONÓMICA
EN LA SASTRERÍA

EGIDIO INTROZZI

La maison vient de recevoir un grand assortiment de draps bien choisis pour la saison d'été. Elle confectionne des costumes sur mesure depuis le prix de 12, 14, 15, 16 et 18 piastres chaque costume complet.

238—CALLE RINCON—240

(Entre Juncal et Cerro)

MONTEVIDEO

Aviso al Pùblico
AL PROGRESO DE PARIS

DE FRANCISCO VALENTE, A NAVARRETO, B. T.

Gran taller mecanico, y pulimento a vapor, casa unica en el país por la economía y la competencia en los trabajos siguientes:

Innovacion de broches de artes antiguas y modernas, adornos de sala araña de gaza y de pinos, camas de bronce, doradas, plateadas, níqueladas, al galvano plastico y otros sistemas de iluminación especial sobre todo metalico, lámparas de gas, lámparas de todas las clases, sistemas, luces, cristales, colacación y composturas de campanillas eléctricas, se placa dorada, níquel, bronce y óxido sobre todos los metales en los colores diferentes, se retocan estatuas de metal de terracota dejándolas como salen de fábrica. Especialidad para dotar o plan-

ear ornamentos de iglesia.

Advertencia: Todo trabajo que se reciba la casa se fijara el plazo de 3 meses para retirarlo, y pasado dicho tiempo no se atenderá reclamo alguno.

Casa Principal: 18 de Julio número 464

Sucursal: Calle Colonia 101. Teléfono La Cooperativa 455 o 550.

Marie Lopez

Domiciliada ruo MALDONADO 257 (cacheteuse d'articles de mode). Est pridé de passer pour affaire qui la concerne rue San José 100b ou Sarandi 257. Maisons de modes et nouveautés pour chapeaux et capotes de dames et enfants. Confexion et réparation, à la maison mère:

APARICION DE LA MODA

SAN JOSE 100B

J. S. Goncharoff.

Restaurant du Panier Fleuri

237—JUNCAL—237

TENU PAR Mme. GRACIANA INCHAURCIBA

Déjeuner à prix fixe 4 réaux.

Diner 4

A la carte 6 centésimos [six sous]

le plat.

JULES MARY

LES ENFANTS MARTYRS

PREMIERE PARTIE

La Maison des Angoisses

Il se tint là, immobile, avouéglé, le sang partant du nez, pris d'un éblouissement.

Mais cela ne dura pas longtemps.

Il revint à lui, fit quelques pas.

Il cherchait des yeux Charlot, et sa figure couverte de sang était si hideuse, ses yeux si noirs avaient tant d'éclairs et étaient si farouches que Bertine, d'instinct, se jeta devant son ami.

—Retrouve-toi, Bertine, dit Charlot avec calme.

—Non, non, il va te tuer.

—Je ne suis pas si facile que cela à tuer...

Je me défendrai.

—Mais tu es blessé, tu es affaibli.

—Pas trop. Je viens de boire un coup d'eau.

WILLIAM MEIKLEY Y C°

64—CERRO LARGO 64—MONTEVIDEO

Grandes depósitos de instrumentos

DE AGRICULTURA
SEGADORA ATADORA DE HORNSBY

La Trilladora y Motor Hornsby

INTRODUCTORES DE: Fierros de todas clases, para herreros, carpinteros, etc. etc. como tambien trahentes y vigas de fierro para construcciones

AJARAJOS, INODOROS, tierra romana, etc.

Alambre para cercos, de acero y de fierro patente—Alambre galvanizado para telégrafos—Estiradores y piques de fierro. Fierro galvanizado para techos, idem zincado todos los números—Caballetes, tornillos, clavos y rosetas galvanizadas—Flojos de todos las clases—Hoja lata de todas las clases y tamaños—Ollas de todos los tamaños—Ollas y cacerolas estanadas—Moldes sencillos, reforzados y rechinados—Loza piedra abrada—Porcelana, vidriera, cristalería—Ceniza de soda—Soda cáustica y variado surtido de artículos.

Únicos agentes en el Uruguay de las máquinas 1/2 y 1/3 de colas, industriales, etc. etc.

Hornsby & Sons de Granada, Inglaterra.

Portland marcas legítima COCODRILO.

LOS POLVOS DE FISON para bañar las ovejas, dar brillo y mejorar la lana, pueden ser usados en verano o en invierno.

AUX VITICULTEURS

Grester vos vignes sur Rupatris ou Riparias seul moyen efficace contre le Phylloxera. La ferme Giot à Colon pose 20 cuadras de plantas madre et une grande quantité de ces espèces les plus puras et les plus résistant au phylloxera, et peut disposer d'un million (1.000.000) de plantas pour la saison prochaine.

On peut voir les plantas en la ferme de Giot, et faire compréhension des avantages que l'on trouvra en achetant ici, des plantas saines et fraîches, sans risque d'en faire aucune, l'us pureté garantie, et à meilleur compre que celle d'Europe.

A \$ 10 le millón pour les plantas en racines. A \$ 12 idem idem les sarments.

LEGATION DE FRANCE

LISTE DES PERSONNES DE NATIONALITÉ OU D'ORIGINE FRANÇAISE QUI AURAIENT INTÉRÊT À RECEVOIR OU À FOURNIR DES RENSEIGNEMENTS À LA LEGATION.

Montevideo, Novembre 9 1891.

Audap (Pierre).—Autchisky.

Beaujard frères.—Bourdell (Pierre).—Berard (André Alexandre).—Benavides (Victor).

Cesim (Pierre).—Coustié (Marie).—Cazassus (Lucien Libo).—Caubissens (Poumarot J.).

Caumont (F.).—Dupuy (Girons).—Dugeno (Alexandre Eugen.).—Dautier (Emilio Amédé).—Doat (Jean Baptiste).

Escutary (Joseph).—Edozaintey Etchart (Jean).—Etchebarne (P.).

Fière (Eugène).—Gasc (Jean François).

Hôtel (Felicien Emile).—Haramburu.

Jacquel (Emile).—Keromes (François).

Lom (Laurent).—Lacave (Désiré Martin).

Larrey (Eugène).—Lamotte Min. née Agathe Pouilly.

Lafarga (Felix).—Lacoste (Pierre).

Noel Mm.—Nogaro (Audré).

Oger (Gustavo Ferdinand).

Palet (Charles).—Roday (Pierre).—Reginoni (Joseph Félix).

Rolin (Mélanie).—Rousseau (Aimée épouse Rossignol).—Rouillon (Auguste).

Sauviran (Mlle.)—Santurio (Marcelino).

Taillard (Jean Baptiste).—Tholon (Joséphine).

A. B. Saint Chaffray, Ministro de Franco.

VERMOUTH ANTI ANÉMICO

URUGUAYO

MARCA REGISTRADA

1892 1893

Del doctor Ochoa

COMPUESTO DE EXTRACTO DE CARNE, JUGO DE UVA QUINA, CANELA, NARANJA Y VALERIANA—CON PRIVILEGIO EXCLUSIVO DEL SUPERIOR GOBIERNO.

Es incomparable à la leche y coñac después del baño y antes de cada comiendo; sobre todo para las señoras y niños.

Una copa de los usuales para el Oporto contiene mas de sesenta gramos de curme.

El prospecto que cada botella lleva, indica sus virtudes.

Se vende en los establecimientos bananeros y principales farmacias. Depósito general Lloguno Hermanos calle Rincon núm. 178 y Damarchi Parodi y Cia Cerrito 274.

Le Docteur Baena

A transférir son cabinet de consultation à la calle Sarandí nº 210 —Horas de 1 a 3 p.m.

Manuel R. Alonso ESCRIBANO

Calle 18 de Junio nº 72 (altos)

P. S. N. C.

PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPANY

Línea quincenal de vapores entre Liverpool, Rio

de la Plata y el Pacífico

Salidas sujetas a modificación

EN VAPOR PAQUETE INGLÉS

ORELLANA

Captán: H. W. HAYES

Saldrá el 26 de Diciembre de 1893

Para Rio Janeiro, Lisboa,

VIGO,

La Pallice, (La Rochelle)

Plymouth y Liverpool

GRAN REBAJA EN LA TARIFA DE PASAJES

PASAJES A VIGO EN 3^o CLASE \$ 30.00 LIBRE DE GASTOS DE CUARENTENA

A bordo de todos los vapores se sirve vino de mesa gratis a los pasajeros EN TODAS LAS CLASES

Durante la estación de cuarentena para las procedencias del Brasil, la compañía despachará mensualmente un vapor directamente desde Europa para el Rio de la Plata.

La Compañía expide pasajes para:

Vigo,

Carril,

Coruña,

Ferrol.

Rivadeo,

Gijón,

Santander,

Bilbao.

Todos los vapores llevan médico y mucaria, están iluminados a luz eléctrica y provistos de todas las mejoras modernas para